

Biblioteca municipal de Llay Llay inaugura punto lector de la Academia SENDA

En la búsqueda de dar mayores herramientas a las comunidades para que sean agentes activos en la implementación de estrategias preventivas en los territorios, el equipo de profesionales de la oficina SENDA Previene de LLay LLay, inauguró en la biblioteca pública comunal un punto lector de la “Academia SENDA”.

La iniciativa que se materializó en el marco del Mes de la Prevención, busca promover el conocimiento en materia de consumos basado en evidencia, tal como lo indica el Plan de Acción que a través de diversas iniciativas busca fortalecer la Política Nacional de Drogas con el desarrollo de iniciativas con pertinencia cultural y territorial, donde además las comunidades cumplan un rol protagónico y articulador.

Anuncio Patrocinado

Este punto lector permitirá que los habitantes de la comuna tengan acceso a información sobre el comportamiento del fenómeno de consumo, efectos de algunas drogas, además de acceder a los cursos online certificados que el SENDA pone a disposición de la población.

En la oportunidad se llevó a cabo además un conversatorio con representantes de organizaciones sociales, educacionales y barriales de la comuna, instancia que fue liderada por el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis, quien valoró la iniciativa.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

“Como servicio nos pone muy contentos de que la información en materia preventiva esté al alcance de las personas. Una comunidad informada es sin duda una comunidad empoderada y que tiene la capacidad de tomar acción frente a las problemáticas territoriales. Por lo mismo valoramos profundamente la generación de espacios como éste, que son un aporte y una tremenda oportunidad de conocimiento y aprendizaje en materia de prevención de consumos”, sostuvo Carlos Colihuechún.

Por su parte, la coordinadora de la oficina SENDA Previene de Llay Llay, Celeste Oyaneder indicó que “el punto lector en la biblioteca pública se convierte en un espacio privilegiado y estratégico en la difusión del conocimiento basado en evidencia respecto del fenómeno de drogas. Estamos contentos de la alianza materializada con la biblioteca y de la gran recepción que tuvimos de parte del intersector. El compromiso hoy es que este espacio permita poner sobre la mesa una discusión fundada sobre el fenómeno de las sustancias”, indicó la profesional.

Biblioteca municipal de Llay Llay inaugura punto lector de la
Academia SENDA



y tú, ¿qué opinas?